

Historique et mission

Pour souligner son 30^e anniversaire, La Sinfonia de Lanaudière met sur pied le Festival Sinfonia qui est un nouveau concours pour les jeunes musiciens souhaitant faire carrière en musique classique. Ce concours s'adresse aux jeunes musiciens, jouant d'un instrument d'orchestre, ou pianiste, de 16 à 25 ans et aux compositeurs de 20 à 30 ans.

Ce nouveau concours est conçu d'une façon unique au Québec. Les candidats sont regroupés par catégories d'instruments (cordes, vents et

percussions, piano et composition) et ils seront jugés par d'éminents spécialistes de ces catégories.

Plus de 20 gagnants se partageront 12 000 \$ en prix.

Les premiers prix de chaque catégorie et certains deuxièmes prix seront retenus pour jouer à deux reprises avec La Sinfonia de Lanaudière soit le 5 avril 2024 en l'église de l'Assomption-de-la-Sainte-Vierge et lors du Gala Festival Sinfonia qui aura lieu le 7 avril 2024 à 14 h au Théâtre Hector-Charland de l'Assomption.

Plus de 12 000 \$

DÉCERNÉS À PLUS DE 20 CANDIDATS

Pour chaque catégorie 5 prix seront décernés

1^{er} prix : **1 000 \$** + participation au concert Gala avec LSL

2^e prix : **800 \$** possibilité d'être invité au concert Gala avec LSL

3^e prix : **500 \$**

4^e prix : **300 \$**

5^e prix : **100 \$**

D'autres prix s'ajouteront éventuellement (camps musicaux, cours de maître, séance photos, enregistrements de démo)

Sinfonia | 30 ans

DE LANAUDIÈRE
STÉPHANE LAFOREST
Un classique populaire

Festival Sinfonia 2024



